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imur	Tengah	diguncang	oleh	2	pembunuhan	besar	dalam	Tkurun	waktu	12	jam.Pemimpin	Hamas	Ismail	Haniyeh	dan	

komandan	Hizbullah	Fuad	Shukr	lah	yang	menjadi	target	

Israel	 kali	 ini.	 Pemimpin	 Hamas	 Ismail	 Haniyeh	 tewas	 akibat	

diserang	menggunakan	 "proyektil	 berpemandu	udara"	dari	 luar	

Iran	dengan	 target	di	Teheran	pada	Rabu	 (31/7/2024).	Haniyeh	

dilaporkan	terbunuh	pada	pukul	02.00	pagi	waktu	setempat.	Sejak	

agresi	brutal	terjadi	di	Jalur	Gaza,	sudah	ada	lebih	dari	60	anggota	

keluarga	Haniyeh	yang	tewas	diduga	dibunuh	Israel.	Termasuk	3	

putranya	 kehilangan	 nyawa,	 usai	mobil	mereka	 dibom	 Israel	 di	

kamp	Shati	Jalur	Gaza	pada	April	lalu.	Israel	dan	Amerika	Serikat	

(AS)	 belum	 mengomentari	 kematian	 tersebut.	 Namun	 banyak	

negara	 termasuk	 Indonesia	 mengecam	 keras	 tindakan	 Israel.	

Diperingatkan,	hal	 itu	akan	berdampak	besar	pada	upaya-upaya	

untuk	mencapai	gencatan	senjata	dalam	perang	Gaza.	Apalagi	kini	

kelompok	 perlawanan	 Hamas	 yang	 langsung	 menyatakan	 siap	

perang	 terbuka	 untuk	 merebut	 Yerusalem.	 Kondisi	 di	 Gaza	

memang	 semakin	 tak	 terkendali.	 Badan	 pertahanan	 sipil	 Gaza	

mengatakan	operasi	Israel	di	Provinsi	Khan	Younis,	menewaskan	

sekitar	 300	 orang.	 Secara	 total,	 sekitar	 39.400	 warga	 Palestina	

telah	tewas	di	Gaza	sejak	tanggal	7	Oktober	2024.	'Gempa'	ekonomi	

dan	politik	pun	bakal	berimbas	ke	banyak	negara	di	dunia	melihat	

tanda-tanda	bila	perang	besar	tinggal	'sejengkal'	lagi	terjadi.

Baca	di	hal	11....
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Januari	1996
Israel membunuh pemimpin militer Hamas Yahya Ayyash di Beit 
Lahiya, Gaza.

Maret	2004
Pemimpin spiritual dan pendiri Hamas, Sheikh Amhed Yasin, 
tewas akibat serangan Israel di Gaza.

April	2004
Pengganti Yasin dan salah satu pendiri Hamas, Abdel Aziz al-
Rantisi, tewas akibat serangan rudal helikopter Israel di Kota 
Gaza.

Januari	2024
Pejabat senior Hamas Saleh al-Arouri tewas akibat serangan 
pesawat nirawak Israel di Beirut. Hassan Akasha tokoh sentral di 
Suriah yang bertanggung jawab atas serangan roket Hamas 
terhadap Israel. Militer Israel mengatakan Akasha telah 
"dihilangkan" di Beit Jinn, sebuah wilayah di bawah kendali 
pemerintah Suriah yang dekat dengan Dataran Tinggi Golan yang 
dianeksasi Israel. Tersisa beberapa aja, Saleh Al Arouri Wakil 
pemimpin Hamas yang kerap menjadi juru bicara kelompok 
tersebut tewas diserang drone di ibu kota Lebanon, Beirut pada 3 
Januari 2024.

Juli	2024
Pemimpin Hamas Ismail Haniyeh meniggal di Iran,Rabu 
(31/7/2024) . Sebelum dibunuh Israel, ia juga bekerja sebagai 
asisten Yahya Ayyash.Al-Ghoul dibunuh pada tahun 2004 dalam 
usia 42 tahun. Ia dibunuh oleh Israel yang melacaknya dan 
mengirim dua rudal tepat saat Al-Ghoul menaiki mobil.

Sejumlah Pemimpin Hamas 
Tewas Diduga Dibunuh Israel 

Sumber Foto: 

West Asia News Agency via REUTERS
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Istana Kepresidenan, Jakarta Pusat, 
Rabu (31/7/2024). 

Kendati begitu, Nicke mengakui 
belum menghitung secara rinci 
mengenai potensi kenaikan BBM 
kelas tersebut mulai besok. "Belum 
tahu, kita belum hitung," bebernya. 

 Pihaknya juga masih menunggu 
a r a h a n  p e m e r i n t a h  m e n g e n a i 
p e m b a t a s a n  p e m b e l i a n  B B M 
bersubsidi melalui revisi Peraturan 
Presiden (Perpres) Nomor 191 Tahun 
2014. "Kita tunggu pemerintah. 
(Kuotanya) belum (ditentukan)," 
jelas Nicke. 

Sebelumnya diberitakan, harga 
b a h a n  b a k a r  m i n y a k  ( B B M ) 
n o n s u b s i d i  Pe r t a m i n a  s e p e r t i 
Pertamax series dinilai sudah layak 
untuk dinaikkan. Hal itu disampaikan 
P e n e l i t i  s e n i o r  I n s t i t u t e  f o r 
Development of Economics and 
Finance (Indef), Tauhid Ahmad. 

Menurut dia, sudah lama BUMN 
tersebut menahan harga Pertamax 
series, meski tekanan harga minyak 
dunia tinggi akibat konflik Timur 
Tengah. Padahal di sisi lain SPBU 
s w a s t a  s u d a h  b e b e r a p a  k a l i 
menaikkan harga BBM. Selain itu, 
kondisi saat ini juga masih berat, 
termasuk nilai tukar yang berada 
pada kisaran Rp 16.000 per dollar 
AS. 

“Kurs sudah bergerak sekitar 5 
persen, makanya Pertamina layak 
menaikkan harga BBM non subsidi. 
Yang penting kenaikan tersebut tidak 
memberatkan masyarakat," kata 
Tauhid.(wid,ant,ist/dya)

atas 200 kVA.
K e d u a ,  B i s n i s  T e g a n g a n 

Menengah (B-3/M) daya di atas 200 
KVA dilebarkan ke Tegangan Tinggi 
(B-3/TT) daya 30.000 kVA ke atas.

K e t i g a ,  T r a k s i  T e g a n g a n 
Menengah (T/TM) daya di atas 200 
KVA dilebarkan ke Tegangan Tinggi 
(T/TT) daya 30.000 KVA ke atas.

K e e m p a t ,  C u r a h  Te g a n g a n 
Menengah (C/TM) daya di atas 200 
kVA dilebarkan ke Tegangan Rendah 
(C/TR) daya sampai dengan 200 kVA 
dilebarkan ke Tegangan Tinggi 
(C/TT) daya 30.000 kVA ke atas.

Lebih lanjut, Jisman menuturkan 
bahwa pelebaran stratifikasi tarif 
l i s t r i k  i t u  b e r d a m p a k  p a d a 
penurunan investasi peralatan dalam 
pe-nyambungan listrik, pengendalian 
susut jaringan dan efisiensi peng-
gunaan lahan untuk infrastruktur 
listrik kepada pelanggan.

Menurut Jisman, stratifikasi tarif 
listrik in tidak hanya memberikan 
manfaat bagi pelanggan, namun juga 
bagi pemerintah dan PLN.

Bagi pemerintah, lanjut Jisman, 
hal itu akan menciptakan lingkungan 
bisnis yang menarik dan mendukung 

p r o g r a m  p e m e r i n t a h  d a l a m 
pengembangan dan pertumbuhan 
ekosistem electric vehicle termasuk 
Stasiun Pengisian Kendaraan Listrik 
Umum (SPLU) dan Stasiun Penukaran 
Baterai Kendaraan Listrik Umum 
(SPBKLU).

"Sementara bagi PLN, stratifikasi 
tarif listrik ini akan meningkatkan 
kualitas layanan, menjawab ke-
butuhan pelanggan dan meng-
optimalisasi produksi energi yang 
lebih efisien," imbuhnya.

Harga	BBM	Naik?
Di sisi lain, Direktur Utama PT 

P e r t a m i n a  ( P e r s e r o )  N i c k e 
Widyawati buka suara mengenai 
penyesuaian harga bahan bakar 
minyak (BBM) non subsidi seperti 
Pertamax mulai Kamis, (1/8/2024). 
Nicke menyatakan, penyesuaian 
h a r g a  B B M  n o n  s u b s i d i  b i a s a 
dilakukan setiap bulan. Perseroan 
pun kerap merilis harga BBM non 
subsidi seperti Pertamax, Pertama 
Turbo, Dexlite, hingga Pertamina Dex 
pada awal bulan. 

"Itu kan sudah biasa kalau non 
subsidi," kata Nicke di Kompleks 

Pemerintah Lakukan Pelebaran 

Batas Daya Listrik, Pastikan Tarif Tak Naik 
JAKARTA  -  Pemerintah melalui 
Kementerian Energi dan Sumber Daya 
Mineral (ESDM) memastikan tak ada 
kenaikan tarif listrik meski telah ada 
pelebaran batas daya.

"Dipastikan pelebaran batas daya 
tarif listrik ini tidak berdampak pada 
kenaikan tarif listrik," kata Direktur 
J e n d e r a l  K e t a n a g a l i s t r i k a n 
Kementerian ESDM Jisman Hutajulu 
dalam Sosialisasi Tarif Tenaga Listrik 
yang Disediakan oleh PLN di Ditjen 
Ketenagalistrikan, Jakarta, Rabu 
(31/7/2024).

Kementerian ESDM melakukan 
stratifikasi tarif listrik yaitu pelebaran 
batas daya pada beberapa golongan 
tari f  l is tr ik  PT PLN (Persero) . 
Beberapa golongan tarif seperti tarif 
traksi, curah, bisnis dan rumah tangga 
m e n g a l a m i  s t r a t i f i k a s i  u n t u k 
memenuhi kebutuhan pelanggan.

Jisman menuturkan, stratifikasi 
t a r i f  l i s t r i k  d i h a ra p k a n  d a p a t 
meningkatkan keandalan pasokan 
listrik dan mendorong iklim bisnis 
yang lebih menarik.

I a  m e n y a m p a i k a n  b a h w a 
stratifikasi tarif listrik itu tertuang 
dalam Peraturan Menteri ESDM 
Nomor 7 Tahun 2024 tentang Tarif 
Tenaga Listrik yang Disediakan oleh 
PT PLN (Persero).

"Seiring dengan perkembangan 
model bisnis saat ini, beberapa jenis 
usaha dan kebutuhan pelanggan 
memerlukan penyambungan listrik 
daya tertentu yang belum diakomodir 
dalam golongan tarif yang ada," 
ujarnya.

Dia mengungkapkan, stratifikasi 
tarif listrik itu telah melalui kajian 
akademisi, mendapatkan masukan 
dari masyarakat melalui Focus Group 
Discussion (FGD) dan konsultasi 
publik serta persetujuan dari Komisi 
VII DPR RI.

Jisman mengatakan stratifikasi 
tarif untuk rumah tangga besar 
dengan daya di atas 200 kVA perlu 
disuplai dengan tegangan menengah.

Selain itu adanya kebutuhan 
pelanggan bisnis besar dan kerja sama 
a n t a r a  p e m e g a n g  I z i n  U s a h a 
Penyediaan Tenaga Listrik Untuk 
Kepentingan Umum (IUPTLU) yang 
memerlukan suplai tegangan tinggi 
dengan daya di atas 30.000 kVA.

"Tujuan stratifikasi tarif listrik ini 
a d a l a h  u n t u k  m e n i n g k a t k a n 
pelayanan, efisiensi, dan keandalan 
tenaga listrik yang lebih optimal bagi 
masyarakat," tutur Jisman.

Disebutkan,  terdapat  empat 
golongan pelanggan PT PLN (Persero) 
yang mengalami pelebaran daya, yaitu, 
pertama Rumah Tangga Tegangan 
Rendah (R-3/TR) daya 6.600 VA 
sampai dengan 200 kVA dilebarkan ke 
Tegangan Menengah (R-3/TM) daya di 

Petugas	PLN	memperbaiki	infrastruktur	layanan	kelistrikan.	Dok

Pertama Rumah Tangga Tegangan 
Rendah (R-3/TR) daya 6.600 VA 
sampai dengan 200 kVA dilebarkan ke 
Tegangan Menengah (R-3/TM) daya 
di atas 200 kVA.

Kedua,	Bisnis Tegangan Menengah 
(B-3/M) daya di atas 200 KVA 
dilebarkan ke Tegangan Tinggi (B-
3/TT) daya 30.000 kVA ke atas.

Ketiga,	Traksi Tegangan Menengah 
(T/TM) daya di atas 200 KVA 
dilebarkan ke Tegangan Tinggi (T/TT) 
daya 30.000 KVA ke atas.

Keempat, Curah Tegangan Menengah 
(C/TM) daya di atas 200 kVA 
dilebarkan ke Tegangan Rendah 
(C/TR) daya sampai dengan 200 kVA 
dilebarkan ke Tegangan Tinggi (C/TT) 
daya 30.000 kVA ke atas.

EMPAT GOLONGAN 

PELANGGAN LISTRIK ALAMI 

PELEBARAN DAYA



ujar Panitera Muda II Mahkamah 
Konstitusi, Wiryanto, dalam rapat 
pleno di Kantor KPU RI, Menteng, 
Jakarta Pusat, Rabu (31/7/2024).

Dilansir situs resmi MK, gugatan 
dari Demokrat terdaftar dalam Akta 
Pengajuan Permohonan Pemohon 
(APPP) Nomor 01-01-14-16/AP3-
DPR-DPRD/Pan.MK/07/2024 pukul 
10.15 WIB.

Sedangkan gugatan dari NasDem 
terdaftar pada APPP Nomor 02-01-05-
1 1 / A P 3 - D P R - D P R D / P a n . 
MK/07/2024 pada pukul 
13.36 WIB.

Untuk menghadapi 
sidang gugatan PHPU 
nanti, Partai Demokrat 
memasang Dr Mehbob 
,SH.MH sebagai kuasa 
h u ku m .  S e m e n t a ra 
P a r t a i  N a s d e m 
m e n y e w a  j a s a 
Re g g i n a l d o  S u l t a n , 
SH.MH menjadi kuasa 
hukum.

Menurut Wiryanto, 
pemohon masih me-
miliki waktu tiga hari 
untuk melakukan per-
baikan permohonan.

" J a d i  k a l a u  k i t a 
s a m p a i k a n  s e c a r a 
n o r m a t i f n y a ,  M K 
membuka perbaikan 
permohonan sampai 
hari Sabtu (3/8), pukul 
1 7 . 4 4  W I B  s e s u a i 
dengan keputusan yang 
k e m a r i n , "  u c a p 
Wiryanto.

M K  s e n d i r i 
m e m a s t i k a n  b a k a l 
t e t a p  m e m e r i k s a 
gugatan sengketa ulang yang diajukan 
partai politik atas penetapan hasil 
Pileg 2024 yang dilaksanakan karena 
putusan sengketa MK sebelumnya. 

Juru bicara hakim konstitusi, Enny 
Nurbaningsih, menegaskan bahwa 
M a h k a m a h  b e r u p a y a  a g a r 
pemeriksaan tidak mengganggu 
jadwal pelantikan calon anggota 

legislatif (caleg) terpilih yang sudah di 
depan mata. "Disikapi sebagaimana 
layaknya perkara perselisihan hasil 
pemilu yang masuk ke MK. Hanya saja, 
besar kemungkinan persidangan 
dipercepat supaya tidak sampai 
menghambat pelantikan," kata Enny 
k e p a d a  K o m p a s . c o m ,  R a b u 
(31/7/2024) sore. 

"Hal tersebut akan diputus dalam 
rapat permusyawaratan hakim (RPH), 
segera," lanjut dia.

Namun, Enny belum dapat 
mengkonfirmasi apakah 

sidang juga akan dikebut 
untuk mengejar jadwal 
p e n d a f t a r a n  c a l o n 
kepala daerah yang 
lebih mepet lagi.

Diketahui, situasi 
ini juga menyebabkan 
ketidakpastian hukum, 
karena ini berarti per-
olehan kursi DPRD DKI 
Jakarta  2024-2029 
belum pasti jelang pen-
daftaran pasangan calon 
g u b e r n u r - w a k i l 
gubernur Jakarta yang 
tak sampai sebulan 
lagi.

Padahal, pasangan 
calon gubernur-wakil 
gubernur Pilkada 2024 
harus didaftarkan oleh 
partai  pol i t ik  atau 
gabungan partai politik 
d e n ga n  a l o ka s i  2 0 
persen kursi parlemen 
ataupun 25 persen suara 
sah Pileg DPRD 2024. 

S e s u a i  j a d w a l 
Pilkada 2024, pen-
daftaran pasangan calon 

dibuka serentak oleh KPU di setiap 
wilayah pada 27-29 Agustus 2024.

Pada penanganan sengketa hasil 
pileg sebelumnya, MK memutus 
sengketa hasil pileg paling lama 30 
hari kerja sejak gugatan tercatat dalam 
e-BRPK (Buku Registrasi Perkara 
Konstitusi  Elektronik).  (tro,rls , 
ant/dya)
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JAKARTA - Komisi Pemilihan Umum 
(KPU) RI menunda penetapan per-
olehan kursi dan caleg terpilih DPR RI 
Pileg 2024 yang semula dijadwalkan, 
Rabu (31/7/2024).

Komisioner KPU Idham Holik 
mengatakan hal itu dikarenakan 
beberapa partai mengajukan sengketa 
hasil  Pileg ulang ke Mahkamah 
Konstitusi (MK). Idham menyebut KPU 
baru mendapat informasi adanya 
permohonan sengketa tersebut.

"Dikarenakan tadi siang, kami 
sekitar jam 10-an pada tanggal 31 Juli 
2024, kami mendapatkan informasi 
b a h w a  M a h k a m a h  K o n s t i t u s i 
menerima permohonan PHPU yang 
baru dari salah satu partai politik," 
kata Idham di Kantor KPU, Jakarta.

"Maka dengan itu rencana kami 
mau melakukan penetapan perolehan 
kursi partai politik itu belum kami bisa 
lanjutkan," imbuhnya.

Adapun sengketa hasil pemilu 
legislatif (PHPU Pileg) yang masuk ke 
MK itu diajukan oleh Partai Demokrat 
untuk dapil Banten. Kemudian ada 
pula gugatan dari Partai NasDem 
untuk dapil DKI Jakarta.

"Yang dimohonkan tersebut ke MK 
pada hari ini itu adalah dapil DPR RI, 
jadi dengan demikian kami belum bisa 
m e l a ks a n a ka n  ke te n t u a n  ya n g 
terdapat di dalam pasal 414 ayat 1," 
kata dia.

"Jadi dengan demikian kami 
menyampaikan pemohon maaf yang 
seyogyanya atas apa yang telah 
terjadwal, seharusnya pada sore hari 
ini kami sudah bisa melakukan 
penetapan perolehan kursi dan calon 
terpilih, tetapi kami belum bisa 
melanjutkannya," imbuhnya.

Sebelumnya, Komisi Pemilihan 
Umum (KPU) resmi mengumumkan 
hasilrekapitulasi Pileg 2024di tingkat 
nasional pasca tindak lanjut putusan 
Mahkamah Konstitusi (MK) pada 
Minggu (28/7/2024).

A d a p u n  t i n d a k  l a n j u t  ya n g 
dimaksud adalah perintah MK kepada 
KPU untuk menggelar pemungutan 
suara ulang (PSU) dan rekapitulasi 
ulang di sejumlah daerah.

Dalam rekapitulasi  f inal  ini 
PDIPberhasil keluar sebagai partai 
dengan perolehan suara tertinggi di 
Pileg2024. Ini jadi kemenangan ketiga 
PDIPsecara beruntun alias hatrick 
dalam tiga edisi Pileg2014, 2019 dan 
2024.

MK	Deadline	hingga		3	Agustus
M a h ka m a h  Ko n s t i t u s i  te l a h 

menggelar sidang gugatan Pileg 2024. 
Total ada 44 putusan dan sudah 
ditindaklanjuti oleh KPU. Meski 
begitu, ternyata MK masih membuka 
permohonan gugatan Pileg.

Tercatat pada Rabu (31/7/2024), 
a d a  d u a  g u g a t a n  d i l a y a n g k a n 
Demokrat dan NasDem.

"Memang MK sampai saat ini 
sudah terdaftar, ada dua pendaftaran," 

KPU Tunda Penetapan Kursi Caleg Terpilih

Ketua	Komisi	Pemilihan	Umum	(KPU)	Mochammad	Afifuddin	(tengah)	didampingi	Anggota	KPU	Betty	Epsilon	Idroos	(kiri)	dan	Idham	Holik	(kanan)	pada	rapat	pleno	

penetapan	perolehan	kursi	dan	calon	terpilih	anggota	DPR	dan	DPD	Pemilu	2024	di	Gedung	KPU,	Jakarta,	Rabu	(31/7/2024).(Antara)

Rincian Perolehan 
Suara Partai Politik  
Tingkat Nasional 
Pasca Putusan MK 
-----------------------------------------------------

PDIP

25.384.673

Golkar

Gerindra

PKB

Nasdem

PKS

Demokrat

PAN

23.208.488

20.071.345

16.115.358

PPP

PSI

Perindo

Hanura

Ummat

Bulan Bintang

Garda RI

PKN

Gelora

Buruh

“
Enny 

Nurbaningsih
Juru	bicara	hakim	konstitusi,	

14.660.328

12.781.241

11.283.053

 10.984.639

 5.878.708

 4.260.108

 1.955.131

1.282.000

1.094.599

972.898

642.550

484.487

406.884

326.803

. Disikapi sebagaimana 

layaknya perkara 

perselisihan hasil pemilu 

yang masuk ke MK. 

Hanya saja, besar 

kemungkinan 

persidangan dipercepat 

supaya tidak sampai 

menghambat pelantikan,"
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SAMPANG-Cabang Dinas Kelautan dan 
P e r i k a n a n  ( D K P )  K a b u p a t e n 
Situbondo telah melaksanakan 
Pembinaan Pemahaman Peraturan 
terkait Pemanfaatan Ruang Laut di 
Dinas Perikanan Kabupaten Sampang.

K e g i a t a n  i n i  m e r u p a k a n 
serangkaian pembinaan dalam rangka 
memberi pemahaman, edukasi dan 
motivasi kepada para pelaku usaha, 
guna tertib administrasi  dalam 
melakukan kegiatan usahanya.

Diharapkan setelah mendapat 

pemahaman, terjadi peningkatan 
jumlah perizinan di wilayah kerja 
Cabang Dinas Kelautan dan Perikanan 
Kabupaten Situbondo.

Dalam kegiatan itu dijabatkan 
mengenai Pemanfaatan Ruang (Izin 
Lokasi) termasuk dalam izin dasar 
dalam memulai sebuah usaha, baik di 
darat maupun laut.

Ditegaskan pula, Pemanfaatan 
Ruang Laut ditujukan kepada siapa 
saja baik individu, kelompok atau 
g ove r n m e n t  ya n g  te l a h  s e c a ra 

menetap maksimal selama 30 hari 
melakukan kegiatan di laut. 

Sesuai Undang-Undang Cipta Kerja 
Nomor 6 Tahun 2023, menjelaskan 
bahwa wewenang pengelolaan ruang 
laut di wilayah 0 sampai 12 mil 
merupakan wewenang pemerintah 
P rov i n s i .  S e h i n g ga  te r ka i t  ke -
pengurusan Kesesuaian Kegiatan 
Pemanfaatan Ruang Laut (KKPRL) 
sesuai Perda Nomor 6 Tahun 2023 
tentang Rencana Tata Ruang Wilayah 
Provinsi Jawa Timur, perlu ber-

Cabang Dinas Kelautan dan Perikanan Situbondo 

Sosialisikan Pemanfaatan Ruang Laut di Sampang

koordinasi dengan Dinas Kelautan dan 
Perikanan Provinsi  Jawa Timur 
dengan bersurat. Langkah kni guna 
mendapatkan informasi tentang 
kesesuaian zona pada ruang laut.

Dalam kegiatan pembinaan yang 
digelar Selasa (9/7/2024) itu terdapat 
3  n a ra s u m b e r  ya i t u  D e w i  N u r 
Setyorini,S.Pi.,M.Ling (Cabang Dinas 
Kelautan dan Perikanan Kabupaten 
Situbondo); Ir. Wahyu Prihartono, MM 
(Dinas Perikanan Kab Sampang), dan  
Ir. Wahyu Widya Laksana Nugroho, 
MM (Bidang KPP DKP Jatim). 

Dalam materi yang di sampaikan 
terda pa t  in forma si  ya ng  perlu 
dipahami oleh para pelaku usaha 
terkait permohonan KKPRL oleh 
masyarakat lokal (tidak dikenakan 
PNBP).

Permohonan yang dilakukan oleh 
masyarakat lokal dapat dilakukan 
secara khusus, dengan surat reko-
mendasi dari Kepala Daerah kepada 
Kementerian Kelautan dan Perikanan 
yang di dampingi oleh Dinas kelautan 
dan Perikanan Provinsi Jawa Timur. 

Untuk peserta yang hadir dalam 
kegiatan ini merupakan pelaku usaha 
pembudidaya yang memanfaatkan 
ruang laut di wilayah Kabupaten 
Sampang. Pembudidaya yang hadir 
mayoritas melakukan budidaya Udang 
Vaname dengan memakai pipa untuk 
mengambil air laut.(ADV))

JAKARTA - Panitia Seleksi Calon 
Pimpinan dan Dewan Pengawas KPK 
Masa Jabatan 2024–2029 mengatakan 
bahwa sebanyak 229 calon pimpinan 
KPK hadir pada pelaksanaan tes 
tertulis, sementara tujuh orang yang 
tidak hadir dipastikan gugur. KPK akan 
mengumumkan hasil tes tertulis pada 
Kamis 8 Agustus 2024. 

"Dari 236 peserta tes tertulis calon 
pimpinan KPK, yang hadir mengikuti 
tes adalah sebanyak 229 orang," kata 
anggota pansel Elwi Danil  saat 
konferensi pers di Pusat Pengem-

bangan Kompetensi ASN 
Kementerian Sekretariat 
Negara, Cilandak, Jakarta 
S e l a t a n ,  R a b u 
(31/7/2024).

D i a  m e n j e l a s k a n , 
komposisi peserta tes 
tertulis calon pimpinan 
K P K  y a n g  h a d i r 
berdasarkan jenis kelamin 
ialah 214 laki-laki dan 15 
perempuan. Adapun, 7 
peserta yang tidak hadir 
seluruhnya laki-laki.

“Yang tidak hadir itu 
dinyatakan gugur. Tidak 
a d a  ( m e n y a m p a i k a n 

alasan) dan mereka sudah tahu bahwa 
kalau mereka tidak hadir, otomatis 
mereka gugur,” kata Elwi.

Tes tertul is  calon pimpinan 
lembaga antirasuah itu dilaksanakan 
selama dua jam, yakni dari pukul 
09.00–11.00 WIB. Di hari yang sama, 
akan dilaksanakan pula tes tertulis 
bagi calon dewan pengawas KPK pada 
pukul 14.00–16.00 WIB.

Lebih lanjut, Elwi mengatakan, 
nama-nama peserta yang dinyatakan 
lulus tes tertulis akan diumumkan 
pada tanggal 8 Agustus 2024 melalui 

laman resmi Kementerian Sekretariat 
Negara (www.setneg.go.id) dan laman 
Komisi  Pemberantasan Korupsi 
(www.kpk.go.id).

"Panitia Seleksi mengharapkan 
tanggapan dari masyarakat terhadap 
nama-nama peserta seleksi calon 
pimpinan dan dewan pengawas KPK 
masa jabatan tahun 2024–2029," 
sambung dia.

Tanggapan masyarakat dapat 
disampaikan langsung ke Sekretariat 
Pansel hingga tanggal 24 Agustus 
2024, melalui laman Administrasi 
Panitia Seleksi Elektronik (APEL), 
yakni https://apel.setneg.go.id atau 
m e l a l u i  e m a i l  k e 
pansel.capim.kpk@setneg.go.id dan 
pansel.cadewas.kpk@setneg.go.id.

Sebelumnya, Rabu (24/7/2024), 
Ketua Pansel Capim dan Dewas KPK 
Yusuf Ateh mengumumkan bahwa 
jumlah peserta yang dinyatakan lulus 
seleksi administrasi calon pimpinan 
K P K  s e b a nya k  2 3 6  o ra n g  a t a u 
m e n c a ku p  7 4  p e r s e n  d a r i  3 1 8 
pendaftar.

Sementara itu,  peserta yang 
dinyatakan lulus seleksi calon dewan 
pengawas KPK sebanyak 146 orang 
atau mencakup 71 persen dari total 

229 Calon Hadir, 7 Tak Datang Dipastikan Gugur

207 pendaftar.
Komposisi pendaftar yang lulus 

seleksi admini-strasi berdasarkan 
jenis kelamin adalah 221 laki-laki dan 
15 perempuan untuk calon pimpinan 
KPK serta 130 laki-laki dan 16 
perempuan untuk posisi calon dewan 
pengawa.

Eks Menteri Energi dan Sumber 
Daya Mineral (ESDM) Sudirman Said 
menceritakan proses tes tertulis 
seleksi calon pimpinan (Capim) 
Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) 
yang diikutinya, Rabu (3/7/2024).

 Dalam tes tertulis tersebut, para 
capim diminta menuliskan pandangan- 
nya terhadap permasalahan yang 
dihadapi KPK hingga kewenangan 
lembaga anti rasuah. “Jadi bentuk esai, 
ada pertanyaan diberi ruang untuk 
menjawab,” ujar Sudirman usai 
menjalani tes tertulis Capim KPK, 
Rabu (31/7/2024). 

Meski begitu, Sudirman menegas-
kan bahwa dalam soal tes tertulis itu 
tidak ada pertanyaan yang berkaitan 
dengan masalah di internal KPK saat 
ini .  Tidak ada juga pertanyaan 
mengenai perkembangab maupun 
penanganan perkara korupsi yang kini 
sedang ditangani KPK. (tro,ist,rls/dya)

Tes Tertulis Capim KPK 

Anggota	Pansel	KPK	Elwi	Danil	di	gedung	Pusdiklat	Sekretariat	Negara,	
Jakarta	Selatan,	Rabu	(31/7/2024).ist
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JAKARTA-Jaksa Penuntut Umum 
(JPU) mengungkapkan suami aktris 
Sandra Dewi, Harvey Moeis, dan 
M a n a j e r  P T  Q u a n t u m  S k y l i n e 
Exchange, Helena Lim, menerima Rp 
420 miliar rupiah dari kasus korupsi 
timah.

Hal itu terungkap dalam dakwaan 
Suranto Wibowo selaku wiraswasta 
d a n  b e k a s  K e p a l a  D i n a s  P e r -
tambangan dan Energi Provinsi 
Kepulauan Bangka Belitung periode 
2015-2019,  yang dibacakan di 
Pengadilan Tipikor Jakarta, Rabu 
(31/7/2023). 

Suranto didakwa di hari yang sama 
dalam berkas terpisah dengan eks 
Kadis ESDM Provinsi Babel periode 
2021-2024 Amir Syahbana dan Plt. 
Kadis ESDM Provinsi Babel 2019 
Rusbani alias Bani.

"Memperkaya Harvey Moeis, dan 
Helena Lim setidak-tidaknya Rp 420 
miliar," kata jaksa.

Jaksa mengungkap cara para 
terdakwa melakukan penyalahgunaan 
izin usaha pertambangan (IUP) PT 
Timah. Para terdakwa melegalkan 
penambangan liar dengan meng-
gunakan metode 'kaleng susu'.

Harvey bersama dengan Reza 
Andriansyah menghubungi beberapa 
smelter yang akan bekerja sama 
dengan PT Timah yakni PT Sariwiguna 
Bina Sentosa, CV Venus Inti Perkasa, 
PT Stanindo Inti Perkasa, PT Tinindo 
Internusa. Mereka kemudian bertemu 
dengan jajaran elite PT Timah, salah 
satunya Direktur Utama saat itu 
Mochtar Riza Pahlevi Tabrani.

Kemudian disepakati bahwa para 
perusahaan itu bisa melakukan 
penambangan ilegal di wilayah IUP PT 
Timah. Pihak PT Timah bersepakat 
untuk bekerja sama dengan pemilik 
smelter swasta.

Kemudian PT Timah bekerja sama 
dengan sewa smelter antara para 
pengusaha termasuk Harvey Moeis. 
Penetapan harga pun disetujui.

Para pihak menyepakati besaran 
p e m b a y a r a n  s e w a  p e r a l a t a n 
processing penglogaman timah yang 
ternyata nilainya jauh melebihi HPP 
Smelter PT Timah. Seharusnya biaya 
HPP jika menggunakan smelter PT 
Timah hanya Rp 738.930.203.450. 
Namun PT Timah, menggaet swasta 
dalam smelter itu, harus membayar Rp 
3.023.880.421.362.

"Sehingga terdapat kemahalan 
harga sebesar Rp 2.284.950.217.912," 
kata jaksa.

Setelah kerja sama sewa peralatan 
penglogaman ditandatangani, para 
pengusaha itu bertemu Harvey Moeis. 
Harvey meminta uang USD 500 
sampai USD 750 per Mton dengan 
lasan adanya biaya pengamanan. 
Kemudian disepakati seolah-olah 
mengumpulkan dana pengamanan 

pemberian biaya CSR.
Kemudian setelah dana terkumpul 

diserahkan ke Harvey Moeis dan ada 
transfer melalui rekening PT Quantum 
Skyline Exchange dan money changer 
lainnya yang seolah-olah uang yang 
ditransfer  tersebut merupakan 
transaksi penukaran mata uang asing.

"Setelah uang tersebut masuk ke 
rekening money changer PT Quantum 
Skyline Exchange maka dilakukan 
penarikan oleh Helena Lim yang 
kemudian uang tersebut diserahkan 
dan dikelola oleh Harvey Moeis," ucap 
jaksa.

Dalam kasus ini, Kejagung telah 
menjerat total 22 tersangka, satu di 
antaranya dugaan perintangan 
penyidikan. Mereka yang dijerat 
s e b a g a i  t e r s a n g k a  t e r m a s u k 
pengusaha sekaligus suami Sandra 
Dewi, Harvey Moeis; bos Sriwijaya Air, 
Hendry Lie; serta sejumlah mantan 
direksi  PT Timah.  Beberapa di 
antaranya sudah mulai disidangkan.

Megakorupsi ini disebut me-
nimbulkan kerugian perekonomian 
dan keuangan negara hingga Rp 300 
triliun. Secara garis besar, modus 
korupsi kasus ini yakni pengumpulan 
bijih timah oleh sejumlah perusahaan 
yang diambil secara ilegal di wilayah 
I U P  P T  T i m a h  T b k .  U p a ya  i t u 
melibatkan pejabat di PT Timah, 
sehingga menyebabkan kerugian 
keuangan negara.

Kerugian negara ini dihitung dari 
adanya kemahalan pembelian smelter, 
pembayaran biji timah ilegal oleh PT 
T i m a h  k e p a d a  p e r u s a h a a n 
p e n a m b a n g ,  h i n g g a  k e r u g i a n 
keuangan negara karena kerusakan 
lingkungan.

Dalwaan	untuk	4	Mantan	
Kadis	ESDM	

Di sisi lain, 3 mantan Kepala Dinas 
Energi dan Sumber Daya Mineral 
Provinsi Bangka Belitung didakwa 

m e l a k u k a n  k o r u p s i  d a l a m 
pengelolaan tata niaga komoditas 
t i m a h  d i  w i l a y a h  i z i n  u s a h a 
pertambangan PT Timah Tbk. tahun 
2015–2022 sehingga merugikan 
keuangan negara senilai Rp300 triliun.

Tiga orang terdakwa itu adalah 
Kadis ESDM Provinsi Bangka Belitung 
periode 2015–2019 Suranto Wibowo, 
Kadis ESDM Provinsi Bangka Belitung 
periode 2021–2024 Amir Syahbana, 
serta Pelaksana Tugas Kadis ESDM 
Provinsi Bangka Belitung periode 
Maret hingga     Desember 2019 Rusbani 
alias Bani.

Jaksa Penuntut Umum Ardito 
Muwardi dalam pembacaan surat 
dakwaan di Pengadilan Tipikor, 
Jakarta, Rabu (31/7/2024), menduga 
korupsi dilakukan tiga terdakwa 
dengan memperkaya diri sendiri, 
orang lain, atau suatu korporasi atau 
d e n g a n  m e nya l a h g u n a k a n  k e -
wenangan, kesempatan, atau sarana 
yang ada karena jabatan,  yang 
bertujuan menguntungkan diri 
sendiri, orang lain, suatu korporasi, 
sehingga merugikan keuangan negara.

" P e r b u a t a n  p a r a  t e r d a k w a 
tersebut diatur dan diancam pidana 
dalam Pasal 2 ayat (1) atau Pasal 3 
juncto Pasal 18 Undang-Undang (UU) 
Nomor 31 Tahun 1999 tentang 
Pe m b e ra n t a s a n  T i n d a k  P i d a n a 
Korupsi sebagaimana telah diubah 
dengan UU Nomor 20 Tahun 2001 jo. 
Pasal 55 ayat (1) ke-1 KUHP," jelas 
Ardito.

JPU menjelaskan Suranto saat 
m e n j a b a t  s e b a ga i  K a d i s  E S D M 
Provinsi Bangka Belitung periode 
2015–2019 menyetujui Rencana Kerja 
Anggaran dan Biaya (RKAB) periode 
2015–2019 yang isinya tidak benar 
terhadap lima smelter.

Lima smelter dimaksud, yaitu PT 
R e f i n e d  B a n g k a  T i n  b e s e r t a 
perusahaan afiliasinya, CV Venus Inti 
P e r k a s a  b e s e r t a  p e r u s a h a a n 

Rp 420 M Korupsi Timah Mengalir 

ke Harvey Moeis dan Crazy Rich PIK 

afiliasinya, PT Sariwiguna Binasentosa 
beserta perusahaan afiliasinya, PT 
S t a n i n d o  I n t i  Pe r k a s a  b e s e r t a 
perusahaan afiliasinya, serta PT 
Tinindo Internusa beserta perusahaan 
afiliasinya.

RKAB tersebut, kata JPU, seharus-
nya digunakan sebagai dasar untuk me- 
lakukan penambangan di wilayah IUP 
masing-masing perusahaan smelter 
dan afiliasinya, akan tetapi RKAB juga 
digunakan sebagai legalisasi untuk 
pengambilan dan mengelola bijih 
timah hasil penambangan ilegal di 
wilayah IUP PT Timah.

Selain itu, Suranto juga dinilai se-
cara melawan hukum tidak melakukan 
pembinaan dan pengawasan terhadap 
kelima perusahaan smelter beserta 
perusahaan afiliasinya tersebut, yang 
melakukan kegiatan pertambangan 
tidak sesuai dengan RKAB yang telah 
disetujui pada periode 2015–2019..( 
tro,rls,ant/dya)

Dua	tersangka	kasus	dugaan	korupsi	di	PT	Timah	Harvey	Moeis	(kedua	kiri)	dan	Helena	Lim	(kedua	kanan).dok

Penerima Uang 
Dugaan Korupsi Timah di 
Bangka Belitung 

Amir Syahbana 
sebesar	Rp	325,9	juta;	

Suparta melalui PT Refined Bangka Tin 
sebesar	Rp	4,5	triliun;

Tamron alias AON 
melalui CV Venus Inti Perkasa  
sebesar	Rp	3,6	triliun;	

Robert Indarto 
melalui PT Sariwiguna Binasentosa 
sebesar	Rp	1,9	triliun;	

Suwito Gunawan alias AWI 
melalui PT Stanindo Inti Perkasa 
sebesar	Rp	2,2	triliun;

Hendry Lie 
melalui PT Tinindo Internusa 
sebesar	Rp	1,05	triliun;	

375 Mitra Jasa Usaha Pertambangan (pemilik 
IUJP diantaranya CV Global Mandiri 
Jaya, PT Indo Metal Asia, CV Tri Selaras 
Jaya, PT Agung Dinamika Teknik Utama 
sebesar	Rp	10,3	triliun;	

CV Indo Metal Asia dan CV Koperasi 
Karyawan Mitra Mandiri (KKMM) 
sebesar	Rp	4,1	triliun;	

Emil Ermindra melalui CV Salsabila 
sebesar	Rp	986,7	miliar;	

Harvey Moeis  dan Helena Lim, 
masing-masing	Rp	420	miliar.
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MALANG	 -	Kabupaten Malang makin 
m e n a r i k  p e r h a t i a n  i n v e s t o r  
internasional .  Terbaru,  sektor 
p e n g o l a h a n  l i m b a h  s a w i t  
diproyeksikan mampu menarik 
investasi triliunan rupiah.

"Kami tentunya menyambut baik 
keinginan dari perusahaan Jerman ini, 
yang menawarkan kerja sama dalam 
pengelolaan limbah sawit," ujar Bupati 
Malang, Sanusi, Rabu (31/7/2024) 

menceritakan pertemuannya dengan 
perwakilan Kedutaan Besar (Kedubes) 
Denmark dan sejumlah perusahaan 
asal Jerman.

"Karena ini menunjukan bahwa 
Kabupaten Malang menjadi daerah 
yang mendapat perhatian dari 
investor inter-nasional," lanjutnya. 
Diketahui kunjungan investor asing 
tersebut berlangsung pada Kamis 
(25/7/2024).

touring dari pengusaha penggemar 
Rubicorn, nah di situ mereka juga 
menyatakan niatnya untuk menjajaki 
investasi yang ada di Kabupaten 
Malang," tukasnya. 

Diketahui sebelumnya, Advisor 
Water & Enviroment Trade & 
Comercial, Dody Iswandi Maulidiawan 
mengatakan, program ini akan 
menjadi teknologi pertama di dunia 
dalam pengolahan limbah sawit 
menjadi bioetanol. 

“Nantinya, hasil dari teknologi 
tersebut dapat menjadi produk 
bioetanol yang bisa digunakan untuk 
supply kebutuhan nasional dan 
bahkan bisa menjadi bioavtur untuk 
mendukung program bioavtur  
nasional. Sedangkan untuk protein 
atau ampasnya nanti bisa digunakan 
sebagai pakan sapi ataupun hewan-
hewan ternak,” jelas Dody.

Dody juga menjelaskan, investasi 
ini akan terbagi menjadi dua tahap, 
dengan tahap pertama sebesar Rp 
200 miliar untuk pembangunan pilot 
p l a n t ,  d a n  t a h a p  ke d u a  b i s a  
mencapai lima kali lipat dari fase 
pertama. “Nilai investasinya terbagi 
menjadi dua tahap. Tahap pertama 
kurang lebih Rp 200 miliar untuk 
pilot plant, kemudian untuk fase 
kedua bisa sekitar lima kali lipat dari 
f a s e  p e r t a m a ,”  u n g k a p  D o dy.  
(Santi/Dya)

Bupati Malang, Sanusi, me-
nyambut baik rencana investasi ter- 
sebut yang diusulkan oleh Greensage 
Innovations Pte Ltd, dengan nilai 
investasi sekitar Rp 1,2 triliun 
yang terbagi dalam dua tahap. 

S a n u s i  m e n a m b a h k a n ,  
potensi Kabupaten Malang yang 
besar perlu dimaksimalkan untuk 
berbagai sektor. Menurutnya, 
Pemkab Malang, siap mem-
fasilitasi proses kerja sama dan 
akan mengkoordinir pihak terkait 
untuk menindaklanjutinya. 

L e b i h  l a n j u t ,  S a n u s i  
menjelaskan,  investasi  in i  
meliputi pengolahan limbah 
kelapa sawit menjadi bioetanol, 
y a n g  a k a n  d i l a k u k a n  d i  
Kabupaten Malang. Menurut 
Sanusi, investor menilai fasilitas 
dan infrastruktur di Kabupaten 
Malang sudah memadai untuk 

mendukung investasi tersebut. 
"Mereka menilai kami siap, karena 

dari sisi fasilitas maupun insfra-
struktur di Kabupaten Malang sudah 
dikatakan baik dan kami memang 
bersedia," katanya. Sanusi juga 
berharap kegiatan ini akan menarik 
lebih banyak investor untuk datang ke 
Kabupaten Malang, sehingga dapat 
mengubah daerah ini  menjadi  
kawasan industri. "Minggu kemarin 
kan kami juga menerima kunjungan 

Bupati	Malang,	Sanusi	saat	menerima	kunjungan	perwakilan	Kedutaan	Besar	Jerman.	(Dok.	Prokopim	Kabupaten	Malang)

MALANG  -  DPRD Kota Malang 
m e m u t u s k a n  u n t u k  t i d a k  
mengusulkan kandidat baru Penjabat 
(Pj) Wali Kota Malang. Diketahui, 
Wahyu Hidayat  resmi mengajukan 
surat pengunduran diri kepada 
Menteri Dalam Negeri (Mendagri) 
karena berencana maju Pemilihan 
Kepala Daerah (Pilkada) 2024.m. 

Acara ini  berhasil  menarik 
an"Kami melihat dinamika yang 
terjadi di Kota Malang, sepakat tidak 
jadi mengusulkan nama Pak Erik. Biar 
provinsi dan pemerintah pusat yang 
menentukan," ujar Ketua DPRD Kota 
Malang, I Made Riandiana, Rabu 
( 3 1 / 7 / 2 0 2 4 ) .  M e n u r u t  M a d e ,  
keputusan ini diambil untuk menjaga 
netralitas menjelang PilkadaKota 
Malang 2024. 

Dia juga menjelaskan, keputusan 
untuk tidak mengusulkan Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kota Malang, Erik 
Setyo Santoso, sebagai Pj Wali Kota 
Malang telah disepakati oleh pimpinan 
fraksi-fraksi di DPRD. Hal ini karena 
Erik dianggap berpotensi memihak 
salah satu calon Wali Kota.

Sebelumnya diketahui, Sekda Erik 
menjadi kandidat tunggal yang akan 

diusulkan oleh DPRD Kota Malang. 
Sebab dia dinilai memiliki pengalaman 
sebagai ASN Pemkot Malang.

Namun, kekhawatiran tentang 
politisasi ASN  semakin meningkat, 
sehingga menurut Made,  dewan 
akhirnya mengubah keputusan. 

Lebih lanjut, Made menegaskan 
netralitas ASN menjadi isu krusial 
yang terus diperhatikan oleh dewan. Ia 
menambahkan, akhir-akhir ini DPRD 
terus menyoroti tindakan Pj Wali Kota 
Malang, Wahyu Hidayat, yang terkesan 
berkampanye dalam kegiatan yang 
diselenggarakan oleh beberapa OPD. 

"Harapannya ketika Pj dari 
provinsi atau pemerintah pusat bisa 
lebih netral, karena mereka berasal 
dari  luar daerah.  Sudah jelas 
aturannya, ASN itu harus netral, 
supaya pilkada berjalan dengan jujur 
dan adil," tegas Made. 

Made juga menekankan, jika 
terdapat pelanggaran adanya ASN 
yang berpolitik, dewan tidak akan ragu 
untuk melaporkannya ke Pemprov 
Jatim atau Komite ASN (KASN).

Sementara itu, penasehat Fraksi 
PKB DPRD Kota Malang, Arief 

menyerahkan ke pemerintah provinsi 
dan pusat," tuturnya.

Sebagai informasi, Pj Wali Kota 
Malang, Wahyu Hidayat, telah resmi 
mengajukan surat pengunduran diri 
kepada Menteri  Dalam Negeri  
(Mendagri) pada 17 Juli 2024. Hal ini 
menunjukkan kesiapannya untuk 
maju dalam Pilkada Kota Malang pada 
27 November 2024 mendatang. 
(Santi/Dya)

Wahyudi, membenarkan keputusan ini 
merupakan hasil dari komunikasi dan 
pert imbangan bersama antara 
pimpinan DPRD Kota  Malang .  
Menurutnya, ini adalah langkah yang 
diambil untuk menyikapi dinamika 
politik di Pemkot Malang.

"Memang betul sebelumnya Pak 
Erik diusulkan semua fraksi. Tetapi, 
dari komunikasi terakhir antar 
pimpinan dewan dibatalkan, kami 

DPRD Serahkan Penunjukkan Pj  Wali Kota ke Pemprov 

Pengolahan Limbah Sawit Dilirik Investor Internasional 

Bupati Malang Sebut Nilainya Capai Rp 1,2 triliun

Ketua	DPRD	Kota	Malang,	

I	Made	Riandiana	Kartika.	(Santi/Lenteratoday)

Usai Wahyu Hidayat Ajukan Pengunduran Diri
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m e n g u n gka p ka n  j i ka  A f n a n  
menjadi sosok yang cocok karena 
latar belakangnya. 

“Latar belakang Afnan kami 
rasa layak (maju sebagai calon 
walikota), dia cucu pejuang 
k e m e r d e k a a n ,  p e j u a n g  
P a n c a s i l a  d a n  s u d a h  
b e r p e n ga l a m a n  s e b a ga i  
senator selama tiga periode," 
kata Gandung (Tempo)

impression
Kamis, 01 Agustus 2024

H A R I A N

DEWAN Pimpinan Pusat (DPP) Partai 
G o l k a r  m e n u g a s k a n  A f n a n  
Hadikusumo untuk berlaga di  
Pemilihan Walikota Yogyakarta.

Cucu dari pendiri Muhammadiyah 
Ki Bagus Hadikusumo ini sebelumnya 
merupakan anggota Dewan Per-
wakilan Daerah (DPD) RI Yogyakarta 
selama tiga periode. 

"Surat tugas ini menunjukkan 
keseriusan Partai Golkar untuk 
menugaskan saya sebagai salah satu 
k a d e r  M u h a m m a d i y a h  u n t u k  
mengemban tugas maju sebagai calon 
Walikota Yogyakarta," kata Afnan 
Kamis 25 Juli 2024.

Afnan diketahui telah bersaing 
ketat dengan beberapa kandidat 
sebelum diberi surat tugas dari Golkar.

Afnan bersaing dengan beberapa 
tokoh seperti ,  mantan Pejabat 
Walikota Yogyakarta Singgih Rahardjo 
d a n  m a n t a n  Wa k i l  Wa l i  Ko t a  
Yogyakarta Heroe Poerwadi. 

"Kami bersyukur akhirnya bisa 
memperoleh restu maju sebagai calon 
Walikota dari Partai Golkar ini," kata 
dia.

Afnan menyampaikan dirinya akan 
berusaha untuk melestarikan budaya 
Jawa yang telah ada di Yogyakarta 
sejak dahulu. 

"Kami mendapatkan tugas untuk 
mengemban misi partai Golkar 
mensejahterakan masyarakat Kota 
Yogyakarta dan tidak melupakan 
tradisi-tradisi Jawa yang basisnya 
m e m a n g  s u d a h  l a m a  a d a  d i  
Yogyakarta," Ungkap Afnan.

Profil	Afnan	Hadikusumo
Dikutip dari laman resmi KPU, 

Muhammad Afnan Hadikusumo lahir 
di Yogyakarta pada 06 Februari 1967.

Dilansir dari laman DPD Afnan 
Hadikusumo merupakan putera 
keempat dari tujuh bersaudara. Sejak 
kecil pria 57 tahun ini tumbuh di 
k a m p u n g  d e n g a n  l i n g k u n g a n  
Muhammadiyah,  di  pusat kota 
Yogyakarta yaitu Kauman. 

Ia menempuh pendidikan dasar di 
S D  M u h a m m a d iya h  N g u p a s a n  
kemudian dilanjutkan ke SMPN 8 
Yogyakarta, dan SMA Muhammadiyah 
1 Yogyakarta. Untuk pendidikan 
lanjutnya ia memilih untuk berkuliah 

di Universitas Gadjah Mada (UGM) 
Yogyakarta. 

Afnan sejak SMA telah banyak 
mengikuti kegiatan organisasi ,  
utamanya di organisasi yang dinaungi 
oleh Muhammadiyah. Waktu SMA ia 
menjadi anggota dari Pimpinan 
R a n t i n g  I k a t a n  P e l a j a r  
Muhammadiyah SMA Muhammadiyah 
Yogyakarta.

K e m u d i a n  s a a t  k u l i a h  i a  
bergabung ke organisasi Pimpinan 
Ko m i s a r i a t  I ka t a n  M a h a s i swa  
Muhammadiyah UGM dan menjabat 
sebagai sekretaris. Selain itu, ia juga 
pernah menjabat sebagai Dewan 
Pembina Himpunan Industri Meubel 
dan Kerajinan Indonesia selama 4 
tahun. 

Ke g i a t a n nya  t a k  j a u h  d a r i  
organisasi Muhammadiyah karena 
kakek buyutnya juga merupakan salah 
satu pendiri salah satu organisasi 
islam tertua di Indonesia tersebut.

Sete la h  lu lus  da r i  UGM ia  
menduduki posisi sebagai Kepala 
Kantor Majelis Pendidikan Tinggi, 
Penelitian,  dan Pengembangan 
Pimpinan Pusat Muhammadiyah. 

Rekam jejak Afnan yang baik di 
berbagai organisasi ini membuat 
dirinya mantap memutuskan untuk 
memulai karier di dunia politik.

Pada pemilu 2004 ia mencalonkan 
diri sebagai DPRD Propinsi DIY dan 
berhasil menang. Ia menjabat hingga 
tahun 2009. Dirinya kemudian juga 
terpilih sebagai anggota DPD RI 
perwakilan Provinsi DIY periode 
tahun 2009–2014.

Periode berikutnya mantan Ketua 
Umum Pimpinan Pusat Tapak Suci 
Putera Muhammadiyah ini terpilih 
sebagai DPD RI periode tahun 
2014–2019 dengan perolehan suara 
sebesar 144.820 suara.

Ke s u ks e s a n  A f n a n  ke m b a l i  
dibuktikan dengan terpilih menjadi 
Anggota DPD RI periode 2019-2024 
yang mewakili Provinsi DIY dengan 
perolehan suara sebesar 171.611 
suara.

Kini, ia diusung oleh Partai Golkar 
untuk melaju di Pilkada November 
mendatang. Sebelumnya Ketua DPD 
Partai Golkar DIY Gandung Pardiman 
m e w a k i l i  D P P  P a r t a i  G o l k a r  

Cucu Pendiri Muhammadiyah yang Maju Pilwalkot Yogyakarta

AFNAN 
HADIKUSUMO 

“Kami mendapatkan 

tugas untuk 

mengemban misi 

partai Golkar 

mensejahterakan 

masyarakat Kota 

Yogyakarta dan tidak 

melupakan tradisi-

tradisi Jawa yang 

basisnya memang 

sudah lama ada di 

Yogyakarta," 

Afnan 
Hadikusumo
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membentuk akar adventif dan tidak 
dapat memanjat. Semangka tumbuh 
dengan cara merambat, dengan 
jangkauan rambatan hanya dapat 
mencapai  panjang 3–5 meter.  
Batangnya lunak, bersegi, berambut, 
dan panjangnya mencapai 1,5–5 
meter. 

D a u n  s e m a n g k a  b e r s e l i n g ,  
bertangkai, helaian daunnya lebar dan 
berbulu, menjari, dengan ujungnya 
runcing. Panjang daun sekitar 3–25 cm 
dengan lebar 1,5–5 cm. Bagian tepi 
daun bergelombang dan pemukaan 
bawahnya berambut rapat pada 
tulangnya.

Semangka memiliki bunga yang 
sempurna, berwarna kuning, kecil 
( d i a m e t e r  3  c m ) .  S e m a n g k a  
adalah andromonoecious monoklin, 
yaitu memiliki dua jenis bunga pada 
satu tumbuhan: bunga jantan, yang 
hanya memiliki benang sari (stamen), 
dan bunga banci/hermafrodit, yang 8

 dan putik (pistillum). 
Bunga banci dapat dikenali dari 

adanya bakal buah (ovarium) di 
bagian pangkal  bunga berupa 
pembesaran berbentuk oval.Buah 
semangka memiliki kulit yang keras, 
berwarna hijau pekat atau hijau muda 
d e n g a n  l a r i k - l a r i k  h i j a u  t u a .  
Tergantung kultivarnya, daging 
buahnya yang berair berwarna merah 
atau kuning, serta semangka dengan 

SEMANGKA	 merupakan buah bulat 
besar dan lonjong dengan kulit 
berwarna hijau dan daging buah 
berwarna merah atau merah muda 
yang berair. Buah ini memiliki rasa 
yang manis dan dapat memiliki biji 
a t a u  t i d a k ,  t e r g a n t u n g  p a d a  
varietasnya.Semangka, tembika, 
atau mendikai (Citrullus lanatus, suku 
ketimun-ketimunan atau Cucurbitaceae) 
adalah tanaman merambat yang 
berasal dari daerah setengah gurun 
di Afrika bagian selatan.

 Tanaman ini masih sekerabat 
d e n g a n  l a b u - l a b u a n  
(Cucurbitaceae), melon (Cucumis 
melo), dan ketimun (Cucumis sativus). 
Semangka biasa dipanen buahnya 
u n t u k  d i m a k a n  s e g a r  a t a u  
dibuat jus. Biji semangka yang 

d i k e r i n g k a n  d a n  
disangrai juga dapat 

dimakan isinya 
( k o t i l e d o n )  

sebagai kuaci.
S e b a g a i

m a n a  
anggota suku 
k e t i m u n -
k e t i m u n a n  
l a i n n y a ,  
h a b i t u s  
tanaman ini 
m e r a m b a t ,  
tetapi dia tidak 
d a p a t  

biji dan semangka non biji. 
Bentuk biji pipih memanjang 

berwarna hitam, putih, kuning, atau 
cokelat kemerahan, bahkan ada 
semangka tanpa biji (seedless). 
Semangka memiliki bentuk yang 
beragam dengan panjang 20–40 cm, 
diameter 15–20 cm, dengan berat 
mulai dari 4 kg sampai 20 kg. 
Bentuknya buahnya dibedakan 
menjadi tiga yaitu bulat, oval, dan 
lonjong bahkan sekarang ada yang 
berbentuk kotak.

M e n u r u t  l a p o r a n  
verywellhealth.com yang dikutip di 
J a k a r t a ,  M i n g g u ,  b u a h  y a n g  
mengandung 91 persen air ini 
memiliki serat yang baik untuk 
menjaga berat badan dan mencegah 
dehidrasi.
Kandungan air dalam semangka juga 
dapat membantu membuat tubuh 
m e r a s a  k e n y a n g  l e b i h  l a m a ,  
menyehatkan pencernaan, serta 
mencegah sembelit.

Serat adalah karbohidrat yang 
tidak dapat dicerna, ini penting untuk 
membuat pencernaan tetap teratur 
dan membantu membersihkan bakteri 
serta penumpukan lain di saluran 
pencernaan untuk meningkatkan 
kesehatan usus.

Semangka juga mengandung 
vitamin C dan A yang baik untuk 
menjaga mata tetap sehat, terutama 
d a l a m  h a l  k e s e h a t a n  r e t i n a ,  
penglihatan meredup, dan warna 

penglihatan.
S e m e n t a ra  i t u ,  l a p o ra n  

te r s e b u t  m e n g u t i p  J u r n a l  
Prevent ive  Medic ine  and 
Hygiene (JPMH) tahun 2022 
b a h w a  s e m a n g k a  j u g a  
mengandung sitrulin yang 
memiliki potensi anti-
oksidan dan vasodilatasi 

(pelebaran pembuluh 
darah) di dalam tubuh.

Buah bergizi ini 
juga mengandung 

likopen yang juga 
dapat membantu 

melindungi kulit dari kerusakan yang 
disebabkan oleh radiasi ultraviolet 
(UV) dari matahari serta berkontribusi 
terhadap fungsi sistem kekebalan 
tubuh, pengurangan risiko kanker 
prostat, dan kesehatan jantung.

Efek samping konsumsi semangka 
secara berlebihan juga dimungkinkan, 
menurut laporan ini. Dijelaskan bahwa 
Individu dengan migrain atau masalah 
pencernaan (sindrom iritasi usus 
besar) mungkin perlu memperhatikan 
jumlah konsumsi semangka mereka 
karena dapat memicu gejala.

Jika terlalu terlalu banyak dapat 
menyebabkan lonjakan gula darah, 
yang dapat berdampak negatif pada 
seseorang yang sedang mengelola 
diabetes atau resistensi insulin.

Kedua, seseorang dapat mengalami 
reaksi alergi terhadap semangka jika 
mereka alergi terhadap rumput, 
bersama dengan buah-buahan seperti 
persik, seledri, tomat, jeruk, dan melon 
lainnya.

Reaksi ini dikenal sebagai sindrom 
alergi oral, yang merupakan alergi 
kontak di tenggorokan dan mulut yang 
terjadi saat Anda mengonsumsi 
makanan ini mentah.

Jika Anda mengalami gatal atau 
bengkak di tenggorokan, mulut, wajah, 
b i b i r,  a t a u  l i d a h ,  s e g e ra  c a r i  
pertolongan medis.

Semangka bisa dibuat sebagai 
salad, smoothie, es krim sherbet, dan 
pizza semangka dengan tambahan beri 
dan yoghurt serta madu (Antara)

 

SEMANGKA 
MENGANDUNG 
BANYAK NUTRISI 

 UNTUK KESEHATAN

•	Kalori:	46

•	Protein:	0,9	g

•	Lemak:	0,2	g

•	Karbohidrat:	11,5	g

•	Serat:	0,6	g

•	Gula:	9,4	g

•	Vitamin	C:	12,5	mg:	14%	DV

•	Vitamin	A:	43	mcg:	5%	DV

Nutrisi	1	Potong	Semangka
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ILUSI OPTIK DI JABAL MAGNET
pemandangan yang lebih luas 
terhalangi oleh kehadiran bukit-bukit 
tersebut. Ilustrasi video terkait ilusi 
tersebut dapat ditemukan di Google 
secara mudah dengan kata kunci 'slope 
illusion' termasuk cara membuatnya 
dengan jembatan kertas yang di 
atasnya menggelinding kelereng 
seolah bergerak ke atas. 

Hal itulah yang menjelaskan di 
Jabal Magnet bukan hanya kendaraan 
yang dapat bergerak sendiri. Bola, 
kelereng, bahkan butiran air bergerak 
searah dengan mobil yang melaju 
dengan transmisi netral. 

Menurut Rehan, Wadi Al Baida 
yang terletak di Al Madinah, Arab 
Saudi tercatat sebagai salah satu situs 
yang dianggap memiliki gaya magnet 
karena kendaraan bergerak di jalan 
menanjak dan datar tanpa mesin 
menyala.

R i s e t  R e h a n  m e n g u n g k a p  
ketinggian jalan di Jabal Magnet yang 
ditandai dengan jalan melingkar 
adalah 949 m, sementara ketinggian di 
dasar lembah yang 560 m sehingga 
terdapat beda ketinggian yang 
signifikan 389 m. Titik terendah di 
salah satu ruas jalan mencapai 555 m. 
(Lenteratoday)

kandungan mineral Jabal Magnet yang 
berada di area Wadi Al Baida.

B e l u m  a d a  j u r n a l  y a n g  
menjelaskan bahwa batuan di Jabal 
Magnet kaya kandungan mineral 
feromagnetik sebagai bahan penyusun 
magnet permanen yang dikenal 
selama ini.

S a t u - s a t u n y a  j u r n a l  y a n g  
mengupas itu justru dari disiplin ilmu 
geospasial yang ditulis Rehan Jamil 
d a r i  D e p a r t m e n t  o f  B u i l d i n g  
Engineering, College of Architecture 
and Planning, Imam Abdulrahman Bin 
Faisal University, Dammam, Saudi 
Arabia.

Rehan memplot titik-titik secara 
acak di wilayah Jabal Magnet hingga ke 
Wadi Al Baida di bawahnya yang 
menjadi lembah di area perbukitan di 
sekelilingnya. Sebanyak 10.500 titik 
dibuatnya di area 20 km x 10 km 
dengan rata-rata 50 titik per km 
persegi.

Hasilnya seperti yang diduga. 
Kendaraan melaju ke arah yang lebih 
rendah karena gaya gravitasi seperti 
gerakan benda pada umumnya. Ilusi 
optik berupa slope illusion muncul 
karena perbukitan di tepi jalan yang 
berupa batuan tersusun secara tidak 
beraturan dengan arah garis yang 
tidak selalu tegak lurus.

Di sisi lain horison 

WILAYAH	 gurun kerap menyimpan 
misteri bagi manusia sejak dulu kala. 
Genangan air yang muncul di padang 
pasir saat matahari terik sering 
mengecoh mata.

Ilusi optik itu disebut fatamorgana 
yang juga dapat muncul pada aspal 
yang panas. Ilusi lain di padang gurun 
di dekat Kota Madinah Al Munawarah 
adalah Jabal Magnet.

Jabal magnet secara bahasa artinya 
bukit magnet. Maksudnya gunung 
dengan batu-batu yang dianggap 
mengandung magnet. Di bukit itu 
memang kerap terjadi keanehan yang 
dirasakan oleh para pengemudi 
kendaraan minibus maupun bis.

D i  a t a s  j a l a n a n  ya n g  ra t a  
cenderung menanjak, kendaraan 
dapat  mela ju  80-100 km/jam 
meskipun tuas transmisi pada posisi 
netral. Mobil benar-benar dapat 
bergerak sendiri.

Begitu tulis Maria Fauzi dan Efin 
Faridho, dua petugas haji 2024 dalam 
pesan singkatnya pada penulis 
beberapa hari setelah tiba di Madinah.

Itulah yang juga penulis rasakan 
ketika berkunjung ke Jabal Magnet 
pada musim haji 2024 bersama enam 
petugas haji lainnya di penghujung 
musim haji bagi Jamaah Indonesia.

Sukayat ,  pengemudi Innova 
sengaja menghentikan mobil yang 

tengah melaju dari Madinah ke Jabal 
Magnet lalu menggerakkan tuas 
transmisi ke posisi netral.

Mobil tidak bergerak maju tetapi 
malah bergerak mundur perlahan 
serta semakin cepat. Para penumpang 
tertegun, artinya bukit magnet 
memang tidak menarik mobil ke arah 
bukit.

Percobaan tersebut diulangi saat 
rombongan meninggalkan Jabal 
Magnet. Kali ini mobil maju melaju 
cepat dan semakin cepat melampaui 
kecepatan 80 km/jam meskipun pada 
posisi netral.

Namun, pandangan mata memang 
tidak seperti sedang menuruni bukit. 
Jalanan aspal tampak rata cenderung 
naik. Padahal, sejatinya rombongan 
sedang menjauhi Bukit Magnet alias 
sedang menuruni bukit. Sukayat 
bergumam mengatakan ini seperti 
ilusi saja.

Jabal Magnet menjadi tujuan 
wisata yang populer dalam kurun 
waktu 15 tahun terakhir. Di kaki bukit 
yang merupakan hamparan pasir 
putih kini terdapat unta-unta yang siap 
disewa pengunjung.

Jurnal	Ilmiah
Penelusuran di Google Scholar 

t i d a k  d i t e m u k a n  s a m a  s e k a l i  
penjelasan ilmiah jenis batuan dan 
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Peneliti Mendapati Kaitan 

Kesehatan Mental Mengkonsumsi Keju

 sehingga menurunkan tekanan darah.

4.Lobak
Sama seperti jenis umbi-umbian 

lainnya, lobak juga menjadi sumber 
antioksidan yang baik karena me-
miliki senyawa fenolik seperti katekin, 
pirogalol, dan asam vanilat. Maka dari 
itu, lobak juga bermanfaat untuk me-
lindungi tubuh dari radikal bebas. Lobak 
diketahui juga menjadi sumber nitrat 
alami yang bagus dalam meningkat-
kan aliran darah, mengurangi kolesterol, 
dan mengontrol kadar gula darah.

5.	Bawang	Bombay
Keunggulan umbi-umbian jenis 

ini mengandung nutrisi vitamin C, 
protein, folat, serat, antioksidan, dan 
berbagai jenis mineral penting. 
Manfaat unik dari konsumsi bawang 
bombay diketahui dapat meningkat-
kan kualitas tidur dan membantu 
meredakan depresi. Baca juga: Serba-
Serbi Tanaman Herbal, Ringan di 
Tanaman, Berat di Khasiat

6.	Kentang	
Ragam manfaat umbi-umbian 

juga bisa didapatkan dari nutrisi 
dalam kentang adalah fosfor dan 
kalsium yang dapat berperan dalam 
menguatkan tulang dan mencegah 
osteoporosis.Penyakit asam urat yang 
dikategorikan sebagai penyakit tidak 
biasa dapat diatasi dengan mengon-
sumsi kentang. Alasannya tidak lain 
adalah karena kandungan gizi protein 
yang rendah pada kentang dapat m

7.	Bengkuang
Bengkuang memiliki beragam 

kandungan nutrisi yang telah lama 
diketahui bahwa bengkuang sangat 
bermanfaat untuk kesehatan kulit. 
B e n g k u a n g  d a p a t  m e m b a n t u 
menghilangkan bekas jerawat dan 
mencerahkan kulit (Lenteratoday/ 
halodoc)

mengandung vitamin A, C, dan E yang 
membantu memperkuat kekebalan 
tubuh dan kesehatan kulit.

Salah satu enzim pepaya yakni 
papain bermanfaat bagi pencernaan 
dan mengurangi kembung. Pepaya 
juga memiliki kandungan antioksidan 
t i n g g i  ya n g  b e r m a n fa a t  u n t u k 
mempercepat penyembuhan luka, 
mengurangi  kolesterol ,  h ingga 
mendukung kesehatan mata.

Berikutnya almond,  kacang-
kacangan ini menawarkan sejumlah 
besar manfaat kesehatan, termasuk 
m e n g u r a n g i  p e r a d a n g a n  d a n 
kolesterol ,  serta meningkatkan 
kesehatan jantung.

Almond adalah sumber serat dan 
protein yang dapat menyehatkan 
pencernaan dan membantu tubuh 
merasa kenyang lebih lama.

Olahan almond menjadi cemilan 
sehat dengan menambahkan itu ke 
dalam salad, atau giling saja untuk 
membuat mentega kacang.

Mengutip halodoc, umbi-umbian 
tidak hanya bermanfaat sebagai 
bumbu racikan masakan, tetapi juga 
bisa diolah untuk mengatasi gangguan 
kesehatan.

Umbi-umbian tertentu dapat 
mengurangi risiko penyakit jantung, 
menghambat timbulnya kanker, dan 
baik untuk usus. 

Umbi-umbian juga merupakan 
salah satu makanan yang mengandung 
serat tinggi, dan sumber pati resisten 
ya n g  h e b a t  s e r t a  k a r b o h i d r a t 
kompleks sehingga ia menyediakan 
energi bagi tubuh untuk berfungsi.
Simak selengkapnya manfaat umbi-
umbian untuk kesehatan:

AHLI diet dan konsultan nutrisi 
terkemuka di India Simrat Kathuria 
memasukkan ubi jalar dalam daftar 
makanan padat nutrisi yang baik 
d i ko n s u m s i  s e t i a p  h a r i  u n t u k 
kesehatan tubuh, selain amla, pepaya, 
almond, stroberi, biji chia, alpukat, dan 
quinoa.

Mengutip laporan Times of India, 
masing-masing makanan tersebut 
menawarkan manfaat kesehatan dari 
nutrisi yang terkandung di dalamnya 
seperti vitamin dan antioksidan 
esensial.

"Ubi jalar kaya akan beta-karoten, 
y a n g  d i g u n a k a n  t u b u h  u n t u k 
m e n gh a s i l ka n  v i t a m i n  A ,  ya n g 
d i p e r l u k a n  u n t u k  k e s e h a t a n 
penglihatan dan fungsi imunologis," 
kata Simrat.

Simrat menambahkan, ubi jalar 
juga memiliki kandungan serat , 
mangan, dan vitamin C yang signifikan. 
Semua kandungan itu bermanfaat bagi 
kesehatan pencernaan dan kekebalan 
tubuh. 

Terlebih ubi jalar memiliki rasa 
manis alami, membuat tubuh merasa 
kenyang,  dan tampaknya cocok 
sebagai pelengkap berbagai macam 
hidangan, seperti kentang goreng 
panggang, sup, dan casserole.

Selain ubi jalar, Amla atau dikenal 
juga gooseberry India, juga memiliki 
kandungan vitamin C yang bermanfaat 
b a g i  ke s e h a t a n  ku l i t ,  j a n t u n g , 
kesehatan pencernaan, kesehatan 
mata, dan mengontrol kadar gula 
darah.

Amla juga diklaim memil iki 
kandungan antioksidan yang baik 
melawan radikal bebas, menurunkan 
p e r a d a n g a n ,  m e n u n d a  p r o s e s 
penuaan, memperkuat kerja hati, serta 
meningkatkan pertumbuhan rambut.
S e l a n j u t n y a  p e p a y a ,  b u a h  i t u 

1.	Singkong
Tidak hanya buahnya, akar singkong 
ternyata juga memiliki nutrisi penting. 
Akar singkong kaya akan vitamin C. 
Seperti diketahui, vitamin C sangat 
penting sebagai sumber antioksidan,  
mendukung produksi kolagen, dan 
meningkatkan kekebalan tubuh.

Daging singkong sendiri kaya akan 
tembaga, mineral yang diperlukan 
untuk sintesis neurotransmiter, 
produksi energi, metabolisme zat besi, 
dan banyak lagi. Ada banyak cara 
mengolah singkong yang enak dan 
sehat. Kamu bisa memasaknya sebagai 
m a k a n a n  r i n g a n ,  d e n g a n  c a r a 
dipanggang. Singkong yang dikukus 
kemudian ditumbuk bisa menjadi 
pendamping omelet atau sup.

2.	Ubi	Jalar
Ubi jalar kaya akan serat, vitamin C, 

mangan dan vitamin A dan sumber 
antioksidan termasuk beta-karoten, 
asam klorogenat dan anthocyanin. Ubi 
jalar dapat membantu mengontrol 
gula darah buat pengidap diabetes. 

Kandungan vitamin A pada ubi 
jalar juga dapat meningkatkan fungsi 
kekebalan tubuh, melindungi ke-
sehatan mata, dan menjaga kesehatan 
kulit. Ubi jalar dapat dipanggang, 
direbus, dipanggang, atau ditumis dan 
dinikmati sebagai lauk lezat atau 
ditambahkan ke menu masakan lain 
seperti sandwich hingga salad 

3.	Talas
Merupakan jenis umbi batang yang 

sering dijadikan olahan kripik ini me-
miliki nutrisi magnesium yang dapat 
menjaga kadar gula darah dan ke-
sehatan jantung.Sifat anti inflamasi yang 
kuat di dalam magnesium mampu men- 
cegah pembekuan darah dan mem-
bantu pembuluh darah menjadi rileks 
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PEMIMPIN Hamas Ismail Haniyeh 
dilaporkan tewas di Iran pada Rabu 
( 3 1 / 7 / 2 0 2 4 ) .  K e t e r a n g a n  i t u 
disampaikan oleh Garda Revolusi Iran.

Menurut pernyataan Hamas, 
Haniyeh terbunuh dalam "serangan 
Z i o n i s  ya n g  b e r b a h a ya  d i  k e -
diamannya di Teheran".

Dikutip dari Al Jazeera, Haniyeh 
dan salah satu pengawalnya tewas 
usai gedung tempat tinggal mereka 
d i h a n t a m  s e ra n g a n ,  m e n g u t i p 
pernyataan dari Korps Garda Revolusi 
Islam (IRGC).

P e r n y a t a a n  I R G C  j u g a  m e -
nyebutkan bahwa Haniyeh berada di 
Teheran untuk menghadiri upacara 
pelantikan Presiden Iran Masoud 
Pezeshkian, pada Selasa (29/7/2024).

U p a c a ra  p e m a ka m a n  u n t u k 
pemimpin Hamas Ismail Haniyeh akan 
dilaksanakan di Teheran pada Kamis 
(1/8/2024) pukul 8 pagi waktu 
setempat.Setelah pemakamannya, 
jenazah Haniyeh akan dipindahkan ke 
Doha. Hal itu disampaikan oleh Hamas 
melalui  pernyataan tertul is  d i 
Telegram, seperti dikutip dari Reuters. 

Hamas menambahkan, jenazah 
H a n i y e h  a k a n  d i s a l a t k a n  d a n 
dikuburkan di ibu kota Qatar pada 
Jumat (2/8/2024).

Negara negara di dunia pun 
bereaksi keras.Russia hingga China 
mengecam, namun Amerika Serikat 
dan Israel masih bungkam.

"Darah Ismail Haniyeh tidak akan 
terbuang sia-sia," kata jubir Kemlu 
Iran Nasser Kanaani, seperti dikutip 
dari Al-Jazeera.

"Kemartiran Haniyeh di Teheran 
akan memperkuat hubungan dalam 
d a n  t a k  te rg oya h ka n  Te h e ra n , 
Palestina, dan perlawanan," sambung 
dia.

Presiden Palestina Mahmoud 
Ab b a s  m e n g u t u k  p e m b u n u h a n 
tersebut, seperti halnya Perdana 
M e n t e r i  Pa l e s t i n a  M o h a m m a d 
Mustafa. Sekretaris jenderal Komite 
Eksekutif Organisasi Pembebasan 
Palestina, Hussein Al-Sheikh, juga 
mengecamnya.

"Ini adalah pembunuhan politik 
yang sama sekali tidak dapat diterima, 
dan ini akan menyebabkan eskalasi 
ketegangan lebih lanjut," kata Wakil 
Menteri Luar Negeri Rusia Mikhail 
Bogdanov kepada kantor RIA Novosti.

Wakil Presiden Dewan Federasi 
majelis tinggi Rusia, Konstantin 
Kosachev, meramalkan kemungkinan 
"eskalasi mendadak akibat kesamaan 
kebencian" di Timur Tengah.

Juru bicara kementerian luar 
negeri China, Lin Jian, turut prihatin 
atas kematian Haniyeh. "Kami sangat 
prihatin dengan insiden itu dan 
d e n g a n  t e g a s  m e n e n t a n g  d a n 
m e n g u t u k  p e m b u n u h a n  i t u ," 
ungkapnya, seperti dikutip dari AFP.

Reaksi	dari	Indonesia
Terpisah, Wapres ke 10 dan ke 12 

RI, Jusuf Kalla, mengkhawatirkan 
memburuknya situasi perdamaian 
a n t a r a  I s r a e l - P a l e s t i n a  p a s c a 
terbunuhnya Ismail Haniyeh.

Yang terjadi terhadap Haniyeh 

m e n g u n d a n g  ke p r i h a t i n a n  J K . 
Apalagi, saat ini perang di Gaza yang 
disebabkan serangan Israel ke Hamas 
sudah menewaskan 40 ribu orang.

"Tentu ini akan memperburuk 
keadaan dan situasi di sana, namun 
m u d a h - m u d a h a n  i n i  d a p a t 
diselesaikan sebaik-baiknya," kata JK 
d a l a m  k e t e r a n g a n n y a ,  R a b u 
(31/7/2024). 

Upaya gencatan senjata di Gaza 
belum tercapai hingga kini. Padahal, 
perang berlangsung lebih dari 
sembilan bulan. Beberapa negara 
mediator juga terus mendorong agar 
gencatan senjata tercapai dalam 
waktu dekat.

JK, yang bertemu Haniyeh kurang 
dalam sebulan lalu, memandang 
pemimpin Hamas itu sebagai sosok 
m e n g i n g i n k a n  p e rd a m a i a n  d i 
Palestina.

Bahkan, sebelum dinyatakan 
tewas Haniyeh punya keinginan agar 
pemerintahan Palest ina dapat 
bersatu. Sejak 2007 pemerintah 
Palestina terpecah, Hamas menguasai 
Gaza dan Fatah berkuasa di Tepi 
Barat.

"Kita harapkan cita-cita beliau 
untuk kedamaian di Palestina dapat 
dicapai, mudah-mudahan ini dapat 
(terwujud) walau perang sudah 
sedemikian keras di sana," ujar JK.

"Kita berdoa bersama arwah 
beliau diterima dan kedamaian 
dicapai di Palestina," pungkas JK.

Sementara, Ketua Majelis Ulama 
Indonesia (MUI) bidang Dakwah dan 
U k h u w a h  K H  C h o l i l  N a f i s 
mengkhawatirkan pembunuhan 
Pemimpin Perlawanan Hamas Ismail 
Haniyeh memicu terjadinya perang 
dunia ketiga.

Cholil mengaku heran dengan 
sistem pertahanan dan pengamanan 
I r a n  b i s a  j e b o l ,  t a k  m a m p u 
melindungi tamunya yang juga 
pejuang Palestina.

Namun terlepas dari itu, Cholil 
waswas pembunuhan Ismail Haniyah 
ini bisa memicu perang dunia.

"Saya pikir ini mengindikasikan 
banyak hal ya. Dan tidak mustahil 
memicu perang dunia karena sudah 
menyangkut kehormatann Iran," kata 
Cholil. "Termasuk kematian presiden 
Iran dalam sebuah kecelakaan 
helikopter belum lama ini, yang masih 
diselimuti misteri," ia menambahkan.

Menurutnya, eskalasi ini sangat 
rawan untuk geopolitik di Timur 
Tengah. "Menambah ketegangan 
Iran-Israel yang memang lama 

terjadi," ia menjelaskan.

Percikan	Perang	Dunia
Melansir dari ABC News, bukan 

hanya Hamas yang ingin perang besar 
terjadi dengan Israel. Hizbullah, 
kemungkinan akan melayangkan 
perang yang banyak ditakuti oleh 
semua orang yang terlibat.

Hizbullah bukanlah lawan yang 
enteng. Pada tahun 2006, Israel kalah 
saat berperang dengan Hizbullah. 
Selain itu, Hizbullah dilatih, diberi 
sumber daya, dan dipersenjatai oleh 
Iran. Terlebih mereka kini menguasai 
bandara internasional Beirut, dimana 
senjata dapat terbang dari Iran kapan 
saja.

Dari dalam negeri Palestina, 
kelompok perlawanan Palestina 
m e nye r u k a n  a k s i  " p e m o g o k a n 
menyeluruh" dan demonstrasi massal 
di berbagai kota di Tepi Barat.

Dikutip dari Al Jazeera dan media 
lokal setempat, protes telah diserukan 
di sejumlah kota, termasuk Ramallah 
dan Nablus.

Universitas An-Najah juga merilis 
p e r nya t a a n  ya n g  m e nye r u k a n 
penangguhan jam kerja dalam rangka 
berkabung atas kematian Haniyeh.

Mendorong aksi  i tu ,  Kantor 
K e p r e s i d e n a n  P a l e s t i n a  j u g a 
m e n e g a s k a n  y a n g  t e r p e n t i n g 
sekarang adalah perjuangan rakyat 
Palestina melawan Israel harus terus 
dilanjutkan.

"Beliau mendesak rakyat dan 
tentara kami untuk bersatu, tetap 
sabar, dan teguh melawan penjajah 
Israel," tegas mereka.

Sementara, Juru bicara senior 
Hamas Sami Abu Zuhri menyebut 
p e m b u n u h a n  H a n iye h  s e b a g a i 
"eskalasi serius" yang tak akan 
mencapai tujuan, demikian dikutip Al 
Jazeera.

Zuhri juga mengatakan Hamas 
akan melancarkan "perang terbuka 
untuk membebaskan Yerusalem."

Yerusalem saat ini diduduki Israel. 
Mereka bahkan membangun gedung-
gedung pemerintahan di wilayah 
tersebut.

Jubir senior itu juga menyebut 
H a m a s  s i a p  m e m b a y a r  h a r g a 
berapapun untuk merebut Yerusalem.

Sementara,  Amerika Serikat 
mengaku tidak tahu menahu apalagi 
terlibat serangan rudal ke Teheran, 
Iran, yang menewaskan pemimpin 
politik Hamas.

Menteri Luar Negeri AS Antony 

Blinken mengaku Gedung Putih "tidak 
mengetahui atau terlibat" dalam 
serangan diduga kuat dilakukan oleh 
Israel, sekutu dekat Washington.

Dikatakan Washington, dia akan 
berupaya meredakan ketegangan. Ia 
juga mengatakan Amerika Serikat 
akan membantu membela Israel jika 
diserang.

Dilansir the Jerusalem Post , 
Menteri Warisan Israel Amichay 
Eliyahu menulis di X:"Ini adalah cara 
yang tepat untuk membersihkan 
dunia dari kekotoran ini: tidak ada lagi 
p e r j a n j i a n  ' d a m a i '  y a n g 
imajiner/menyerah, tidak ada lagi 
belas kasihan bagi manusia fana ini. 
Tangan besi yang akan memukul 
mereka adalah tangan yang akan 
membawa kedamaian dan sedikit 
kenyamanan serta memperkuat 
kemampuan kita untuk hidup damai 
dengan mereka yang menginginkan 
perdamaian.  Kematian Haniyeh 
membuat dunia sedikit lebih baik."

Sementara itu pejabat senior 
Hamas Sami Abu Zuhri mengata-
kan,"pembunuhan yang dilakukan 
o l e h  I s ra e l  t e r h a d a p  H a n iye h 
merupakan eskalasi serius yang 
bertujuan untuk menghancurkan 
tekad Hamas dan keinginan rakyat 
kami serta mencapai tujuan palsu. 
Kami tegaskan eskalasi ini akan gagal 
mencapai tujuannya."

Setelah adanya kabar bahwa bos 
Hamas tewas, beberapa komoditas 
terpantau mulai mengalami kenaikan 
harga yang signifikan. Sejauh ini, baru 
harga minyak global yang mulai 
terbang.

Per pukul 12:30 WIB, harga 
minyak Brent melonjak 1,59% ke 
posisi US$ 79,82 per barel. Sedangkan 
untuk jenis light sweet atau West 
Texas Intermediate (WTI) melejit 
1,91% menjadi US$ 76,06 per barel.

Sementara untuk emas, yang 
menjadi salah satu aset safe haven, 
terpantau menguat 0,55% ke posisi 
US$ 2.421,64 per troy ons, sekitar 
pukul 12:30 WIB. Pada perdagangan 
kemarin, emas ditutup melesat 1,04% 
di US$ 2.383,54 per troy ons. Harga 
emas global pun kembali ke level 
psikologis US$ 2.400. ( Jazeera, 
bbc,efa,ist,ant/dya)
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NEGARA ASAL KONTRAK 

PENGIRIMAN SENJATA KE 
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Sumber	:
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TUBAN-Sektor perikanan Indonesia 
memiliki potensi yang sangat besar 
u n t u k  b e r k o n t r i b u s i  d a l a m 
pemasukan negara. Tidak hanya dari 
perikanan, tetapi juga dari sisi 
konservasi kelautan.

Untuk itu Penangkapan Ikan 
Terukur (PIT) menjadi salah satu 
kebijakan prioritas Menteri Ke-
lautan dan Perikanan (KKP) Sakti 
Wahyu Trenggono yang terus di-
gaungkan.

Study tiru pun dilakukan Unit 
Pelaksana Teknis Dinas (UPTD) 
Pelabuhan Perikanan Pantai (PPP) 
Sadeng, Dislautkan Daerah Istimewa 
Yogyakarta (DIY) ke Tuban, Jawa 
Timur. Kunjungan ketja dilakukan ke 
Pelabuhan Perikanan Pantai Bulu 
untuk melihat sarana prasarana 

pendukung perikanan tangkap.
“Kedatangan kami di sini ber-

tujuan silaturahmi. Yang kedua belajar 
atau ngangsu kawruh terkait sarana 
prasarana pendukung kegiatan PIT 
dan terkait retribusi ke-pelabuhanan,” 
kata Agus Santoso, selaku Kepala Seksi 
O p e r a s i o n a l  P e l a b u h a n  d a n 

Kesyahbandaran dari DIY.
Tim Pelabuhan Perikanan Pantai 

Sadeng berharap dari kunjungan ini 
bisa mengadposi prosedur penge-
lolaan retribusi kepelabuhanan dan 
optima- lisasi produksi perikanan 
tangkap.

Diketahui PIT memiliki tujuan 

Study Tiru Pelaksanaan Penangkapan Ikan Terukur

PPP Sadeng Dislautkan DIY Kunjungi Pantai Bulu Tuban Jatim

untuk mempertahankan ekologi dan 
menjaga biodiversity, meningkatkan 
pertumbuhan ekonomi wilayah, dan 
kesejahteraan nelayan.

PIT diatur  dalam Peraturan 
Pemerintah (PP) nomor 11 tahun 
2023 tentang Penangkapan Ikan 
Terukur. Salah satu poin dalam aturan 
tersebut yaitu mengatur zonasi. 

Kebijakan penangkapan ikan 
t e r u k u r  a d a l a h  u p a y a  u n t u k 
mengendalikan penangkapan ikan 
secara proporsional berdasarkan 
kuota yang telah ditetapkan. Dengan 
pengendalian ini diharapkan terjadi 
optimalisasi dari seluruh aspek 
b i o l o g i ,  s o s i a l  e k o n o m i ,  d a n 
l ingkungan.  Adapun komponen 
kebijakan penangkapan ikan terukur 
adalah, pengaturan pendaratan ikan 
pelabuhan, perizinan dan bagaimana 
kontribusi sektor perikanan negara 
yang lebih baik.

Dalam sambutannya Plt.Kalabuh 
Bulu berterima kasih atas kunjungan-
nya dari PPP Sadeng DIY. Sementara, 
Kepala  Seksi  Pelayanan Teknis 
Pelabuhan Bulu mem-presentasikan 
data produksi yang didaratkan di 
dermaga. 

Di kesempatan yang sama, pada 
Kamis (4/7/2024) tersebut, sebanyak 
7 orang dari Pelabuhan Perikanan 
Pantai Sadeng juga melakukan studi 
lapangan. Rombongan melihat sarana 
di dermaga, tempat pelelangan ikan, 
kolam labuh dan mengikutj proses 
pemilihan/sortir ikan di atas kapal. 
Kegiatan didampingi Plt.Kalabuh, 
Kepala Sub Bagian Tata Usaha dan 
Kepala  Seksi  Pelayanan Teknis 
Pelabuhan.(ADV)

JAKARTA- Menkominfo Budi Arie 
Set iadi  mengatakan se jauh in i 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) belum 
berencana untuk melakukan kocok 
ulang atau reshuffle Kabinet Indonesia 
Maju.

B u d i  j u g a  m e n y e b u t  a d a 
kemungkinan reshuffle apabila ada 
k e p e r l u a n  k h u s u s .  N a m u n  i a 
menegaskan reshuffle merupakan hak 
prerogatif presiden.

"Ya paling enggak dalam waktu 
beberapa minggu ke depan, beberapa 
bulan ke depan enggak ada. Kecuali 
ada keperluan khusus ya," kata Budi di 
Istana Kepresidenan, Jakarta, Rabu 
(31/7/2024).

Ketua Umum Projo itu menilai isu 
reshuffle telah menjadi wacana liar. 
Oleh sebab itu ia meminta publik 
untuk menunggu. Namun ia sekali lagi 
menegaskan reshuffle merupakan hak 
mutlak dari presiden.

“Tunggu saja itu kan hak prerogatif 
presiden, kalian [media] bikin heboh. 
Kalian sendiri yang bikin heboh," ujar 
Budi.

Baru-baru ini beredar kencang isu 
reshuffle Kabinet Indonesia Mahu 
bakalan terjadi dalam waktu dekat. 
Menteri ESDM Arifin Tasrif salah 
satunya disebut akan digantikan oleh 
Menteri Investasi/Kepala Badan 
Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) 
Bahlil Lahadalia.

Jokowi juga disebut bakalan 
melantik sejumlah menteri di IKN. 
Namun, kabar itu sudah ditepis 
Koordinator Staf Khusus Presiden Ari 
D w i p a y a n a .  A r i  p u n  k e m b a l i 
menegaskan hingga saat ini belum ada 
rencana agenda reshuffle kabinet.

Sementara Menteri Pariwisata dan 
Ekonomi Kreatif  (Menparekraf ) 
S a n d i a g a  U n o  m e r e s p o n s  i s u 
pergantian atau reshuffle kabinet. Dia 
mengaku baru mendengar isu ini, tapi 
hal itu merupakan hak prerogatif 
Presiden Joko Widodo (Jokowi).

"Baru denger dari media, tapi ini 
tentunya hak prerogati f  Bapak 
Presiden Jokowi," kata Sandiaga 
kepada wartawan setelah menghadiri 
Mukernas Perindo, iNews Tower, 

Jakarta Pusat ,  Rabu 
(31/7/2024).

Sandiaga mengata-
kan saat ini kabinet 
Jokowi tengah fokus ter-
kait pelaksanaan sidang 
kabinet di  Ibu Kota 
Negara (IKN) Nusan-
tara. Ia menyebutkan, 
terkait isu reshuffle, dia 
b e l u m  m e n g e t a h u i 
secara pasti.

"Kita lagi nyiapin 
sidang kabinet pertama 
di IKN. Jadi saya sendiri 
belum sempat untuk 
update mengenai ini karena tugas-
tugas  menumpuk di  Parekraf ," 
tambahnya.Seusai rapat di Istana, 
Menteri ESDM Arifin Tasrif juga  men-
jawab pertanyaan kabar posisi dirinya 
bakal digantikan Bahlil Lahadalia. Dia 
merespons santai."Ya tunggu aja," kata 
Arifin singkat usai rapat bersama 
Presiden Jokowi di Kompleks Istana 
Kepresidenan, Jakarta.

Arifin mengaku tidak mendengar 
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isu tersebut. Ia baru mendengar dari 
media."Kan kamu yang ngomong," 
ujarnya.

Di tengah isu perombakan kabinet, 
senyum para menteri merekah di 
tengah isu perombakan kabinet 
(reshuffle) yang menyeruak belakangan 
ini .  Kehangatan para pembantu 
Presiden Joko Widodo (Jokowi) itu 
terlihat dalam foto yang diunggah 
Sekretaris Kabinet Pramono Anung di 
media sosial.( wid,rls, tro, dya)

Deretan	menteri	yang	mengikuti	rapat	bersama	Presiden	Jokowi,	

Rabu	(31/7/2024).	(IG;	Pramono	Anung


